

Antonio-Petrini-Preis

Würzburg

Antonio-Petrini-Preis 2002

Der Wettbewerb um den *Antonio-Petrini-Preis* der Stadt Würzburg zeichnet Bauherren und deren Architekten aus, die es verstanden haben, mit herausragenden Beispielen der Architektur, des Städtebaus, der Stadtentwicklung oder Stadtsanierung zu höherer Bau- und damit Lebensqualität beizutragen.

Im Wettbewerb um diesen Bauherrenpreis wird die

Balthasar Höhn

Bauunternehmung GmbH & Co. KG
Hertzstraße 2, Würzburg

für den

Neubau des Betriebsgeländes

An der Sauleite, Würzburg

mit dem

Antonio-Petrini-Preis
ausgezeichnet.

Würzburg, den 16. November 2002

Pia Beckmann
Oberbürgermeisterin

MAIN  POST
einfach erlesen

Süd  Zement
Leonberg · München · Wiesbaden